

Katholische Polizeiseelsorge im Lande Hessen



Grußwort anlässlich des Benefizkonzertes der Polizei-Sozialhilfe e.V. am 22. April 2010 in Fulda – Petersberg



Liebe Damen und Herren,
vielleicht haben Sie auch schon den Ausspruch gehört: "Der Glaube kommt auf zwei Beinen daher!" Hinter dieser Aussage steckt die Einsicht, dass unser Glaube von Mensch zu Mensch weitergegeben wird. Viele haben von uns die ersten Glaubensschritte an der Hand ihrer Eltern oder Großeltern gemacht, haben Menschen erlebt, die von ihrem eigenen Glauben gesprochen und uns mit christlichem Leben „angesteckt“ haben. Sie waren bereit, ihren Glauben zu teilen.

Teilen ist ein biblisches Schlüsselwort und eignet sich gut, um uns die Gemeinschaft, die in unserem christlichen Glauben gründet, noch tiefer verstehen zu lassen. Ich kann dem anderen etwas mitteilen, etwas von mir geben, vielleicht mich sogar selbst. Teilen ist ein zutiefst menschliches Tun, in das ich mich selbst einbringen kann, in dem ich selbst in meinem Menschsein zutiefst angesprochen und gefordert bin.

Meine Damen und Herren, genau dies ist das Anliegen der Polizei-Sozialhilfe e.V.: Sorgen, Nöte, Probleme mit Ihren Kolleginnen und Kollegen und deren Familien nicht nur zu teilen sondern Ihnen auch konkret zu helfen. Dafür möchte ich Ihnen heute meinen ganz herzlichen Dank aussprechen im Namen der Kath. Polizeiseelsorge in Hessen. Das, was Sie leisten, ist heute leider nicht mehr selbstverständlich, aber es sollte für uns alle ein Vorbild sein und uns zur Mithilfe anstacheln.

Danken möchte ich auch allen Mitwirkenden bei der diesjährigen Benefizveranstaltung in Fulda – Petersberg für Ihr Engagement und allen Gästen, die durch Ihren Besuch die Arbeit der Polizei-Sozialhilfe e.V. unterstützen.

Nun wünsche ich Ihnen allen ein paar schöne Stunden

Ihr

Alfred Heil
Landespolizeidekan